

Intrusion sur 40 m

Le service de surveillance des bandes de l'IARU région 1 (IARUMS) a signalé à de nombreuses reprises une intrusion dans la bande des 40 mètres, sur la fréquence 7166 kHz, provenant de France, et ce depuis juillet 2013.

L'origine de ces transmissions a été identifiée par le REF qui a pris en charge le traitement de cette gêne et engagé une démarche auprès des organismes concernés, en rappelant le statut primaire de l'attribution au service amateur de la bande de fréquences 7000-7200 kHz.

Cette démarche a abouti et les transmissions ont cessé depuis le 7 juillet 2014.

Le REF remercie tout particulièrement Francis F5MIU (le responsable français de la surveillance des bandes - intruders@r-e-f.org) et André F5JBR pour leurs actions d'écoute au niveau français et de contact avec les spécialistes IARUMS de l'IARU région 1 (

<http://www.iarums-r1.org>

).

IARUMS : IARU Monitoring System (surveillance intruders)
